

Pfungstadt, 14.09.2020

Liebe Eltern,

die Erkältungszeit beginnt und somit kann auch die Zahl der Erkrankungen beim Personal steigen. Durch die aktuelle Coronalage sind auch Lehrkräfte und Betreuungspersonal dazu verpflichtet bei Krankheitssymptomen zu Hause zu bleiben bzw. zum Arzt zu gehen. Das gleiche gilt natürlich auch, wenn die eigenen Kinder Symptome haben.

Deshalb ist damit zu rechnen, dass es in der Erkältungszeit vermehrt zu Vertretungssituationen kommen wird. Wir sind immer bemüht, Vertretungspersonal zu bekommen. Leider ist der Vertretungspool nicht unendlich und wir stoßen jetzt schon an unsere Grenzen. Bisher war es möglich, die Kinder auch in verschiedene Klassen im jeweiligen Stockwerk aufzuteilen, sodass die Belastung gleichmäßig verteilt war. Das ist nicht mehr unter den jetzigen Bedingungen umsetzbar.

Deshalb möchte ich Sie mit diesem Schreiben darüber informieren, dass Unterricht oder auch die Ganztagsbetreuung ausfallen können. Natürlich werden die Kinder nicht einfach nach Hause geschickt, sondern erst dann, wenn wir jemanden telefonisch erreicht haben.

Seien Sie versichert, dass wir nichts unversucht lassen, um solch eine Situation zu vermeiden, aber ich denke, es ist besser, Sie vorab über dieses mögliche Szenario zu informieren.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Karin Ortmann/Schulleiterin